



Un año más, la escuela de verano de Formentera se ha desarrollado sin incidencias, con buena acogida entre las familias de Formentera, que se adhieren a esta iniciativa como un recurso socioeducativo que tiene como objetivo promover alternativas para el uso adecuado del tiempo libre, al tiempo que potencia el desarrollo imaginativo y creativo de los participantes.

Este año, se han ofertado un total de 200 plazas, que han llenado el mes de julio, mientras que durante el mes de agosto han quedado algunas de vacantes. El Consejo Insular de Formentera realiza un esfuerzo importante para que el número de niños que disfrutan de las actividades sea mayor cada año, recordando que la escuela de verano comenzó en 2009 con 160 plazas y el año pasado ya acogió alrededor de los 200 niños, de entre 3 y 12 años.

Las actividades se han desarrollado desde el día 4 de julio hasta el 31 de agosto, con horario de 8.00 a 14.00 horas de lunes a viernes, incluyendo el servicio de escuela matutina.

Las actividades proyectadas este año han hecho un repaso por diferentes temas como por ejemplo la música o la historia y otros curiosos que han hecho referencia a las aventuras de inventores y exploradores a lo largo de la historia. Además, se han realizado 2 festivales a finales de cada mes, en los que los participantes ofrecían espectáculos de baile, canciones y otras actividades trabajadas durante el verano ante el resto de compañeros.

Asimismo, la escuela de verano ha compaginado su actividad con el campus deportivo de fútbol, que se realizó del 4 al 15 de julio en el Campo de Fútbol Municipal. Así, los niños inscritos en este campus eran acompañados en el campo de fútbol por los responsables de la escuela de verano.

Por centros, ha habido 7 grupos con 14 monitores de tiempo libre, dos monitores más que el año pasado, y una diplomada en educación especial que ha permitido atender de manera adecuada los participantes con necesidades educativas especiales en el centro Mestre Lluís Andreu. En San Fernando ha habido 6 grupos de participantes (1 más que en 2010) con 6 monitores de tiempo libre y el Pilar de la Mola 1 grupo unitario con 1 monitor y 1 monitora, al igual que el año pasado.

Cabe destacar que la extensión de la Escuela de Verano en la población de la Mola por segundo año consecutivo ha vuelto a ser un éxito con un total de 20 niños y niñas inscritos (el año pasado contó con 23 inscritos).

Gracias a los cursos de monitor de tiempo libre que se han realizando durante los últimos inviernos, la mayoría de los monitores y monitoras han sido personas residentes en Formentera, por lo que muchos de los monitores repiten su experiencia en la escuela de verano, un hecho que es considerado muy positivo porque da una mayor estabilidad al desarrollo del proyecto.

Tal y como ya se ha hecho en ediciones anteriores, se ha vuelto a ofrecer el proyecto de escuela matutina (de 8.00h a 9.00h de la mañana), pero en cambio ha tenido que prescindir del servicio de comedor de mediodía ( de las 14.00h a las 16.00h) ofrecido en años anteriores, para la convocatoria de subvenciones de la Consejería de Trabajo del Gobierno de las Illes Balears y el Fondo Social Europeo que no ha salido en 2011.

Así, el presupuesto para este año hay siete de € 104.580,25, subvencionado íntegramente por el Consell Insular de Formentera con el objetivo de dar mayor facilidad a los padres y madres de conciliar la vida laboral y familiar.